

2年生 にこにこ



総社東小学校

2年生 学年だより

令和6年2月29日(木)

もうすぐ3年生！



暖かい日差しの温もりとともに、春の訪れをすぐ近くに感じる季節となってきました。早いもので、2年生最後の月になりました。初めてクラス替えをして不安と緊張の日々から、友達との関わり、地域との関わりを通して、一步一步成長してきた子どもたち。そんな子どもたちの成長の様子を間近に見ることができ、本当に嬉しく思います。

3月は学習や生活のまとめをしていく大切な日々となります。2年生で成長したことに自信をもち、胸を張って3年生に進級できるように支援していきます。ご家庭でも、この一年間の成長ぶりをお子さんと一緒に話し合い、3年生に向けての心の準備をしていただければと思います。どうぞよろしくお願い致します。

2月参観日

先日の参観授業・学級懇談会では、多くの保護者の方に参加していただき、ありがとうございました。子どもたちは緊張しながらも、一人ずつ自分の成長を発表することができました。この1年間の成長を感じてくださる参観となっていただけましたら大変嬉しいです。

また、自分の成長を振り返る中で、周りの友達や家族が自分を支えてくれていることに気付くこともできました。今後も、成長した自分に自信をもって、友達や家族を大切に過ごしてほしいと思います。



業間ペース走・業間長縄跳び



2月に、業間長縄と業間ペース走を行い、全校児童と一緒に体力づくりに励みました。

長縄では、最初は縄に入っていくタイミングがつかめなかった子どもたちも、友達同士で「ナイス！」「今だよ！」「おいしい！」など、互いに声を掛け合いながら協力して跳び、間をあけずに跳べるようになった子もたくさんいました。練習の成果もあって、1組も2組も新記録を更新して、業間長縄を終えました。

業間ペース走は、今年はいにくの雨で、なかなか実施できなかったのですが、実施できた時には、自分のペースを確かめながら、どの子も自分の記録を一つでも伸ばそうと、頑張っている姿が見られました。

寒さで体が縮こまりがちな季節ですが、メディアコントロール週間に取り組んだ簡単な運動やストレッチなども継続し、体を動かす楽しさを感じながら進んで体力づくりに励んでほしいと思います。

3月の学習予定				学校集金日
国語	スーホの白い馬 すてきなところをつたえよう など	体育	ボールけりゲーム 用具をつかったあそび など	3月11日(月) になりますが <u>今月の集金は ありません。</u> よろしく願い いたします。
算数	はこの形 2年生のふくしゅう など	音楽	みんなで合わせて楽しもう うたいつごうにほんのうた など	
図工	のりのりおはながみで 2年生の作品ケース など	生活	未来へつなぐ自分たんけん 学びのポケット	

おかやまキャリア・パスポートについて

令和2年から、全国で「キャリア・パスポート」の取組が始まりました。これは小学校1年生から高等学校3年生まで一貫して行われるもので、子どもたちは、自らの学習状況やキャリア形成を見通したり、振り返ったりしながら、自身の変容や成長を自己評価し、キャリア・パスポートに記入していきます。書いたものはファイルに蓄積して次の学年や学校に引き継ぎ、高等学校3年生まで持ち上がります。系統的・継続的に活用することを通して、子どもたちの主体的に学びに向かう力を育む資料としていきます。



学年末となる3月に、この1年を振り返り、頑張ったことやできるようになったこと等を記入して持ち帰りますので、「家の人などから」の欄に一言励ましの言葉をお願いします。**3月5日(火)**に持ち帰らせますので、**3月12日(火)までに**児童に持たせていただくよう、お願いします。

通学班の引継ぎ

2月26日(月)に、来年度に向けて、新通学班への引継ぎ・班長交代を行いました。今後は、来年度の並び方で新班長を先頭に登下校します。子どもたちが安全に登下校できるよう、見守ってくださるとありがたいです。



卒業式(3/19)・修了式(3/25)について

3月19日(火)は卒業式です。1~4年生は自宅学習となります。2年生は、式に出席できませんが、6年生をお祝いする気持ちで過ごしてほしいと思います。なお、午前中は卒業式を行っているため、学校に来ることができませんので、ご協力をお願いします。

また、3月25日(月)は修了式です。2年生修了の式となります。2年生の締めくくりとしてふさわしい、立派な姿で臨んでほしいと思います。**登校時には、上着の着用・名札の確認**をお願いします。25日は、3校時(給食なし) 11:25一斉下校になります。

学年委員さん 1年間ありがとうございました

〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん 〇〇〇〇さん には
1年間、学年委員としてお世話になりました。ありがとうございました。

タブレットの持ち帰りについて

先日の学級懇談会で簡単にお伝えしましたが、3年生に向けて、タブレットの持ち帰りの練習を始めます。3年生になると、連絡帳は、クラスルームで伝えます。2年生のうちは、クラスルームで伝えた連絡を、連絡帳にも書いて帰るようになりますが、クラスルームでの連絡の確認もおうちで練習してみてください。

また、タブレットの宿題も少しずつ練習していこうと思います。Wi-Fi設定など、詳細は先日お配りした資料に記載されておりますので、お手数ですが、設定をよろしくお願いいたします。3年生へのスムーズなスタートを切れるよう、ご協力よろしくお願いいたします。

